

地域密着型特別養護老人ホームいなわしろホーム

令和4年度第5回運営推進会報告書

開催日時	令和5年1月17日(火)14時30分～15時15分	
場 所	いなわしろホーム家族介護者教育室	
参加者	議 題	
入居者ご家族	1名	1. 施設長挨拶 2. 議題 ① 令和4年度上期事業報告について ② ヒヤリハット報告について ③ 防災への取り組みについて 3. その他
地域代表者	1名	
猪苗代町職員	1名	
知見を有する者	1名	
管理者(議長)	1名	
事務局	3名	
会 議 録		
1. 施設長挨拶 入居者家族1名欠席の報告をする。		
2. 議題 ① 上期事業報告について、資料のとおり順番に報告する。 (地域代表者) 資料に見づらい所がある。 (事務局) 印刷で見づらい所がありました。今後、注意いたします。		
② 7月から12月のヒヤリハット集計について、介護員より報告する。離設が多い利用者があり、気づいたらどこかへ歩かれていた事が多かった。分析と対策として、排便がなく、それが長引くと不穏になる事が多い事。家族の了承の下、座面センサーを椅子に設置した。 (猪苗代町職員) 離設の方は以前施設外に出られた方か？ (事務局) その通りです。普段から歩かれる方でありませう。 (地域代表者) 12月のヒヤリハットが多い原因は？事故のリスクが大きいのでは？ (事務局) 12月から職員が1名増え、気づきが多くなったことによりヒヤリハットが増えたのが要因です。ヒヤリハットを基に、座面センサーを設置する等の対策をしました。リスク分析はこれからになります。		
③ 防災への取り組みについて、防災無線の追加については、ハザードマップによる危険度が低い為不可である旨を報告する。 (事務局) 利用者が施設全体で100名と多いこともあり、可能であれば増設したい所です。		
3. その他 ・(地域代表者) コロナによる感染症から3年経過するが、ホームとしてコロナに罹った人数と集計はしているのか？ (事務局) 令和4年4月から12月まで、長期入所者はおりませう。職員14名、ショートステイ利用者2名、デイサービス利用者2名の感染者がありました。ショートステイは、入所してからの感染が分かり、施設内療養の対応をいたしました。職員は、家庭内で濃厚接触者になる事が多く、一時的な出勤停止とシフト変更で対応しています。現在、特養ではコロナ感染はないが、感染防止に努めていきます。		
・12月の面会件数は12件。面会について、2月から祝日も面会が出来るようにし、ご家族にお知らせする。		

・次回開催 令和5年3月14日（火）14時30分～